



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Juan 3,31-36

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA

31 Hablando acerca de Jesús, Juan Bautista dijo: «El que viene de lo alto está por encima de todos. El que viene de la tierra es de la tierra y habla de las cosas de la tierra. El que viene del cielo está por encima de todos **32** y da testimonio de lo que ha visto y oído; sin embargo, nadie quiere aceptar su testimonio. **33** El que acepta su testimonio certifica que Dios es veraz. **34** Porque el que Dios envió habla las palabras de Dios que da el Espíritu sin medida. **35** El Padre ama al Hijo y ha puesto todo en sus manos. **36** El que cree en el Hijo tiene vida eterna. Quien se niega a creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios permanece sobre él».

Palabra del Señor





Comentario al texto

Este último testimonio de Juan Bautista es paralelo al diálogo de Jesús con Nicodemo y desarrolla los mismos temas (Jn 3,11-18 y 3,27-36). También se evidencian tres partes: una introducción (Jn 3,22-24), una discusión (Jn 3,25-30) y una reflexión conclusiva (Jn 3,31-36).

Juan Bautista da una respuesta de fe y adhesión a Jesús, que se presenta como modelo de lo que se espera de los discípulos: dar testimonio de Jesús y buscar su gloria (Jn 15,21), que es plenitud de alegría (Jn 15,11; 17,13).

No es fácil determinar si la reflexión conclusiva está formulada por Juan Bautista o por el evangelista. Al repetir lo que Jesús dice al final del discurso con Nicodemo parece insinuar que todo discípulo, al igual que el Bautista, está llamado a pensar y hablar de Jesús como el mismo Jesús hablaba de sí mismo. El discípulo es identificación con Jesús para dar testimonio de lo que él decía y hacía.

**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR
LA PALABRA DE DIOS...**

- 1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
- 2. Según las palabras de Juan Bautista, ¿quién es el que viene de lo alto?, ¿qué testimonio da?, ¿qué palabras habla? ¿Qué sucede con aquellos que aceptan su testimonio y creen en Él?*
- 3. ¿Qué provoca en nosotros la escucha de la Palabra de Dios? ¿Qué testimonio damos de ella? ¿De qué formas concretas anunciamos en la vida cotidiana que Jesús nos ha dado la vida eterna?*
- 4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*

